



進んで学び、互いが育つかかわりのできる 南郷っ子の育成

南郷の風

南会津町立南郷小学校だより
令和7年7月7日発行
令和7年度 第9号
発行者：校長 橋内 伸行

多くの学びがありました～宿泊学習～

先週2・3日（水・木）、1泊2日の日程で、館岩小学校との合同による宿泊学習を実施しました。

子どもたちにとって、楽しい思い出をつくることはもちろんですが、自然の家の宿泊棟や食堂、お風呂などの公共施設の利用のしかたを学んだり、集団で長い時間、一緒に生活することを通して、互いに協力し合うとともに、友達同士の関わりについて考えたりできる、たくさんの学びの機会になりました。

家庭を離れて、子どもたちだけで「寝食を共にする」特別な機会だからこそ、大きな成長や自信につながった宿泊学習だったのではないかと思います。友達と一緒に、さまざまな課題を解決しながら「生きる力」と社会性を育むことが学校教育の意義・目的であり、これからも、子どもたちがみんなで、一緒に成長していく学校づくりを進めてまいります。



青少年の主張大会、優秀賞!!

昨日6日（日）、南会津町青少年の主張大会が南会津町文化ホール（御蔵入交流館内）において開催されました。

本校からは さんが参加し、「自分らしく」と題して、これまでの生活経験をとおして気づき、考えていることを堂々と発表し、見事、優秀賞を受賞しました。

受賞、本当におめでとうございます。とても素晴らしい発表でした。

なお、 さんには、10月に本校において開催する学習発表会でも、改めて発表していただく予定です。

